



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<b><i>Viernes 20 de junio de 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Durante el segundo seminario de servidores públicos, la Subsecretaria de la función pública, **Elizabeth Robles**, habló sobre la importancia de recuperar la confianza de la ciudadanía en las instituciones públicas. (NT)

### LEGISLATURA

El Presidente de la conferencia mexicana de organismos de acceso a la información pública, región centro-occidente, **Emilio López González** expresó su total desacuerdo ante la fusión de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Enfatizó que es un retroceso a la información pública. (NT)

**Miguel Servín**, presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental aseguró que los partidos políticos con registro ante el IEQ, también están sujetos a la ley estatal de acceso a la información y deben contar con una página de Internet, condición que no todos cumplen. (NT)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La Secretaria de turismo, **Esther Carboney Echave**, señaló que ese ramo, tan solo el año pasado, tuvo ingresos por más de 2 mil 800 mdp y este año se han invertido más de 100 mdp para mejorar la imagen de varios de los sitios turísticos de Querétaro. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

**Guadalupe Murguía Gutiérrez** aseguró que se trabajará más de cerca con maestros y alumnos para evitar situaciones de agresión. (NT)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos pretende "*mandar quejas de oficio*" a las autoridades educativas, para que tome cartas en el asunto y no permitan que se incrementen las agresiones físicas y psicológicas entre niños en las escuelas. (NT)

## SOCIEDAD

Crisis en la Terminal de Autobuses de Querétaro. Trabajadores de la empresa *Transportes el norte*, bloquearon las terminales A y B y evitaron que autobuses entraran y salieran de la terminal durante poco más de dos horas. Finalmente tres personas fueron arrestadas. El problema es que en la terminal no dejan pasar a los autobuses de la línea Turimex, que viene desde Dallas Texas. (NT)

Más de cien albergues y refugios temporales en todo el Estado han sido habilitados por las autoridades en caso de que se presenten inundaciones, informó **Gerardo Quirarte**. (NT)

Las remesas procedentes de los paisanos que radican en Estados Unidos se han reducido en un 30%. La recesión económica ha disminuido los ingresos de los migrantes. (NT)

Reportaje sobre la adopción en Querétaro, primera parte. Es necesario fomentar una cultura de la adopción, no sólo de recién nacidos, sino también de los de mayor edad. Los niños provienen de las 19 casas hogar en el Estado; en la casa Caminemos juntos se encuentran los que han sido víctimas de agresión. (NT)

## MUNICIPIOS

Ante la época de lluvias el municipio de Querétaro incrementará el trabajo de bacheo en las zonas más afectadas, aseguró **Luis Vázquez Zepeda**. (NT)

En San Juan del Río fue instalado un centro de monitoreo para dar aviso a la población en caso de que se presenten precipitaciones. Se tienen también diez albergues temporales. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

La Asociación técnica europea para la gestión de residuos del medio ambiente, otorgó al municipio de Querétaro, la Escoba de plata 2008, por el buen manejo de residuos sólidos. (NT)

Una persona fue detenida con seis ejemplares de las plantas llamadas *Pata de elefante*, que están protegidas por estar en peligro de extinción. (NT)

La Pata de elefantes es una planta que aún puede encontrarse en las reservas ecológicas desérticas y semidesérticas y que las leyes han evitado que se extingan por completo. (NT)

## LABORAL

Ante la falta de mano de obra en España, 120 queretanos de todos los niveles, podrán laborar en aquel país, tras el acuerdo entre los gobiernos de México y España, informó el director del servicio nacional de empleo en Querétaro, **Alejandro Sánchez Salinas**. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Una tercera parte de quienes delinquen en el Estado, lo hacen bajo el influjo de las drogas o el alcohol. (NT)

Se registró ayer un aparatoso accidente en la antigua entrada al aeropuerto que dejó dos personas lesionadas. La causa fue el exceso de velocidad. (NT)